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Schriftliche Anfrage 
 

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)   
   
vom 23. Juni 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 23. Juni 2015) und  Antwort 

 

Einsätze der Einsatzhundertschaften der Polizeidirektionen 1-6 
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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie viele Alarmstufen wurden für die Einsatzhun-

dertschaften der Polizeidirektionen im Jahr 2014 ange-

ordnet?  

 

Zu 1.: Im Jahr 2014 wurden bei den Einsatzhundert-

schaften der Polizeidirektionen 230 Alarmstufen ange-

ordnet.  

  

 

2.  Wie viele dieser Alarmstufen im Jahr 2014 waren 

Freizeitalarme?  

 

Zu 2.: Von den 230 Alarmstufen waren 62 Freizeital-

arme. 

 

 

3.  Wie viele Dienstzeitverlagerungen wurden für die 

Einsatzhundertschaften der Polizeidirektionen im Jahr 

2014 angeordnet? 

 

Zu 3.: Im Jahr 2014 wurden für die Einsatzhundert-

schaften der Polizeidirektionen 236 Dienstzeitverlagerun-

gen angeordnet. 

 

 

4.  Wie viele An- und Rufbereitschaften wurden für 

die Einsatzhundertschaften der Polizeidirektionen im Jahr 

2014 angeordnet? 

 

Zu 4.: Im Jahr 2014 wurden für die Einsatzhundert-

schaften der Polizeidirektionen 11 Anruf- und Rufbereit-

schaften angeordnet. 

 

 

5.  Wie viele Führungsstab-Einsätze gab es im Jahr 

2014?  

 

Zu 5.: Führungsstab-Einsätze werden von den Ein-

satzhundertschaften der Direktionen nicht durchgeführt. 

 

 

6.  Wie viele Unterstützungseinsätze wurden durch 

die Einsatzhundertschaften der Polizeidirektionen im Jahr 

2014 geleistet?   

 

Zu 6.: Im Jahr 2014 wurden drei Unterstützungsein-

sätze durch die Einsatzhundertschaften der Polizeidirekti-

onen geleistet. 

 

 

Berlin, den 06. Juli 2015  

 

 

In Vertretung 

 

Bernd Krömer 

Senatsverwaltung für Inneres und Sport 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Juli 2015) 

 


